



So funktioniert es

Ab Januar 2024 haben wir in unserer Praxis das Elektronische Rezept eingeführt.

Dies ermöglicht uns digital Folgerezepte bzw. neu verordnete Medikamente direkt an die Apotheke weiterzuleiten, ohne dass ein Praxisbesuch nötig ist, um das Rezept abzuholen.

Hierzu benötigen wir 1x die Versicherungskarte zum Einlesen, am besten immer am Anfang vom Quartal.

Erst dann können wir Ihre Rezeptbestellung bearbeiten und an die Apotheken weiterleiten.

**OHNE EINLESEN DER VERSICHERUNGSKARTE IST
EINE BEARBEITUNG DER REZEPTBESTELLUNGEN
PER TELEFON ODER PER E-MAIL NICHT
MÖGLICH!!**

Für die Übermittlung von der Praxis bis zur Apotheke müssen Sie 2-3 Std. einplanen. Erst dann können Sie in der Apotheke, mit Vorlage Ihrer Versicherungskarte, Ihre Medikamente abholen.

Info: Rezepte für Hilfsmittel, Teststreifen für Blutzuckergeräte, Verbandsmaterial, Privat-Rezepte, Überweisungen und Verordnungen (Physio- und Ergotherapie, Fußpflege, häusliche Versorgung) müssen weiterhin in der Praxis abgeholt werden.

Ihr Praxisteam